

Samedi 30 Décembre 2017
www.laprovence.com

L'ADOLESCENTE DE 13 ANS A ÉTÉ HÉROÏQUE

Elle sauve sa mère grâce à un massage cardiaque

Jeudi matin, du côté de la rue des Raumettes à Mari-gnane, une collégienne de 13 ans, a peut-être sauvé la vie de sa mère avec un sang-froid d'une rare exemplarité.

En effet, sous les coups des 10 heures, la jeune fille se trouve au domicile familial en compagnie de son oncle et de sa mère lorsque cette dernière s'est subitement sentie mal. Gêne respiratoire, vomissements, malaise. La mère de famille, âgée de 40 ans, perd alors connaissance.

Le frère de la victime appelle dans la foulée les pompiers de Marignane. Comme il est souvent le cas avant la mise en place d'une intervention, l'agent en charge de l'appel de détresse au centre de secours demande au jeune homme de prodiguer les premiers soins en attendant la venue d'une équipe sur place.

De la lucidité et un geste exemplaire

Mais ce dernier, tétanisé et sous le choc, est incapable d'agir. C'est la fille de la victime, âgée d'à peine 13 ans,

qui va alors s'en charger avec une lucidité et un sang froid exemplaires.

Pendant plus de dix minutes, guidée uniquement par la voix du pompier à l'autre bout du combiné téléphonique, l'adolescente va réaliser un geste héroïque.

Elle ne se pose aucune question et réalise un massage cardiaque sur sa mère. Une technique qu'elle aurait pu observer quelques semaines auparavant, en classe, lors d'une animation de mise en pratique sur les gestes qui sauvent et une formation aux premiers secours.

Après plusieurs électrochocs impulsés à la victime par les pompiers, pendant encore de longues minutes, le cœur de la mère de famille de 40 ans s'est enfin remis à battre. La brigade d'intervention a ensuite transporté la victime à l'hôpital de la Timone.

Selon nos informations, la victime était hier soir, toujours admise en service de soins intensifs dans un état préoccupant.